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市内大会を終えて 最後の大会に向けて

市内大会が終わりました。３年生にとってみれば、最
後の市内大会でした。また、次に来る最後の葛北大会の
前哨戦にもなります。大会の反省をし、あと１ヶ月後の
葛北大会や県コンクールに向けて一日一日の練習を大切
にして欲しいと思います。結果も大切ですが、多くの方
に支えられ、３年間がんばれたことに感謝の気持ちを表
すことのできる人達であって欲しいと願っています。部
活動の目的に人間的な成長を目指すことがあります。こ
の仲間と一緒にがんばれてよかったと思えるしめくくり
を期待しています。

【市内大会表彰集会より】

各部の副部長から 市内大会の反省と葛北大会に向けて

サッカー部 長崎 倖大さん・荒井 佳希さん…市内大会では３位という結果に終わって
しまったので、中学校生活最後の大会となる葛北大会では悔いの残らないように精一杯が
んばりたいと思います。そのために部員全員で日々の練習に全力で取り組み、最後まで諦
めないプレーで優勝を目指したいと思います。
野球部 西﨑 陸さん…市内大会では優勝という成績を収めることができました。試合を
通して課題も見つかりました。残りの練習時間はわずかですが、課題を克服するためにし
っかりと集中して、練習に取り組んでいきたいと思います。今のチームは波に乗れている
ので、この状態を維持して葛北大会本番も気を抜かずに試合に臨みたいと思います。
ソフトボール部 角田 結唯さん…ソフトボール部は市内大会で優勝することができま
した。しかし、この大会で課題点も見つかりました。残りわずかな葛北大会までの日々の
練習を大切にし、努力していきたいです。今まで仲間と共に積み上げてきた成果を発揮し、
今まで応援してくださった方々の期待に応え、目標としている葛北大会優勝・県大会ベス
ト４の目標を達成したいです。
男子バスケットボール部 山口 悠太さん…市内大会は３位ですが、とても悔しい負け方
をしてしまいました。葛北大会では悔いの残らないように戦い、優勝を目指していきます。
そのために残り少ない日々の練習を大切にし、互いに声をかけあうことを大切にします。
このチームで良かったといつまでも思えるようにがんばっていきます。
女子バスケットボール部 有馬 萌々花さん…市内大会では悔しい結果で終わってしまい
ました。３年生にとって最後の大会である葛北大会、泣いても笑ってもこのチームで戦う
のは最後です。相手は強敵ですが、どんな状況でも下を向かずにがんばります。今まで多
くの人に支えてもらったことを忘れずに、鈴木先生と１５人でチーム一体となって戦って
いきます。
ソフトテニス部 藤原 綾音さん…市内大会団体戦３位という結果を残すことができま
した。葛北大会、私たちが２年間積み重ねてきた努力を応援してくださった方々へ披露す
る場でもあります。悔いの残らないようにがんばります。先輩方から受け継いだ「あきら
めないテニス」で最後までボールを追いかけてみんなで笑顔でしめくくりたいです。
男子卓球部 伊藤 陽紀さん…市内大会は個人戦で３位入賞したのみで、団体戦は不本
意な結果となってしまいました。しかし最近は部内の雰囲気も良くなってきているので、
残りの少ない時間で仲間と質の高い練習を行い、葛北大会では決して悔いの残らないよう
なプレーをしたいです。そして部の目標のひとつでもある「あいさつ」も気持ちよいもの
にしたいです。

椎 の 木
女子卓球部 高橋 柚乃さん…市内大会を終えて多くの課題が残りました。応援では一人
ひとりが全力で声をだせなかったり、プレーでは最後まで戦う姿勢ができていなかったり
しました。この課題を改善していけば、大きな武器になります。そのためにひとつひとつ
の練習の内容をより濃いものにしていきたいと思います。良い点は仲間と確認し、生かし、
市内大会よりいい結果を残したいと思います。
剣道部 本田 悠太さん…市内大会では全体的に良い結果を残すことができました。しか
し、男子団体戦は決勝リーグでの試合は苦しい内容だったので、葛北大会では男女共に優
勝を目指して残り少ない練習時間をどうしたらよいか、考えて稽古をすることが大切にな
ると思います。葛北大会までの時間を大切にし、一回の稽古に集中し、県大会出場の切符
を手に入れます。
陸上部 小林 勇斗さん 八重樫 葵さん…市内大会では男女総合優勝を達成すること
ができず、とても悔しい思いをしました。葛北大会までの３週間、３年生は最後の大会な
ので、みんなでいい思いで終われるように残り少ない練習時間を大切にしたいです。
水泳部 本田 裕大さん…市内大会では準優勝という結果を残すことができました。ま
た、応援の声が他のどの学校より大きくまとまっていました。しかし、あいさつなどはま
だ課題が残ります。水泳は個人競技ですが、今の仲間と協力し合いながら練習に取り組み
葛北大会では全員が自己ベストを出して、優勝という目標を勝ち取りたいと思います。
女子バレーボール部 片野 楓香さん…市内大会では悔しい思いをしました。もっと力を
つけないといけないと思います。葛北大会ではまず、決勝トーナメントの２日目に残るこ
とを目標に、どんなに苦しい状況でも諦めずに粘り強くプレーしていきたいと思います。
残りの時間、大会に向けて真剣に練習をして、この仲間と一緒にやれてよかったと思える
最後の大会にしたいと思います。

吹奏楽部 新井 菜々さん 宮本 梨奈さん…今、吹奏楽部は夏のコンクールに向けての
練習をしています。今年の目標は予選金賞・本戦出場です。本番の演奏時間は７分ですが
そこで最高の演奏をするために、時間を大切にし、苦しい練習から逃げずに自分と向き合
えるようにしたいです。また、技術面だけでなく、人としても成長し、メンバーだけでな
く５６名全員で演奏曲「もののけ姫」に取り組んでいきたいと思います。

家庭教育学級が行われる
６月２１日(金)東部中学校第２会議室にて家庭教育学級を行いました。講師の先生は内

田智代先生 親業訓練協会インストラクターでとてもお話が上手で経験豊かな先生です。
特に思春期、子供との関係に悩んでいたり、うまくコミュニケーションが取れないなど、
子育てに悩みや不安を持っている保護者の方は多いと思います。当日、元気と勇気がでる
お話をいただきました。特に、子供の心が元気のない疲れている時は、子供に要求したり、
指示をしたりすることをちょっと我慢をし、そっと寄り添い話を聴いてあげる姿が大切で
あること。そして、あなたのことを一番愛していることを言葉や仕草で伝えていくことが
大切であることをお話しくださいました。中学生は多感な時期であり、大人への成長過程
でもあり、反抗期も迎えます。保護者の方同士で、情報交換することで、心にゆとりが生
まれ、子供との関係も円滑にすすむかもしれませんね。

【お待ちしています】
７月３日は１学期最後の授業公開日となります。毎回４０名程度の参観をしていただいて

います。３年生は AED 講習会も行っています。ぜひお誘いあわせの上学校に足を運んでい
ただき、生徒の様子、先生方の授業の様子等ご覧になってください。


